
（りよう あんない） 

図書館
としょかん

・図書室
としょしつ

に ようこそ！ 

図書館
としょかん

・図書室
としょしつ

は だれでも 使
つか

えます。 お金
かね

は いりません。 

本
ほん

、ざっし、しんぶん、Ｃ Ｄ
しーでぃー

、Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

などが あります。 

愛知県
あいちけん

に 住
す

んでいる 人
ひと

は、かりることも できます。 

 

１ 図書館
と し ょ か ん

・図書室
と し ょ し つ

の ばしょ 

春日井市
か す が い し

 には、図書館
としょかん

と 図書室
としょしつ

が 11 あります。 

① ～ ⑪ の ところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 

② 

⑦ 
⑧ 

⑥ 

⑩ 

⑪ 

⑤ 

あじよしえき 
⑨ 

③ 

西部 
ふれあいセンター 

南部 
ふれあいセンター 

高蔵寺 
ふれあいセンター 

鷹来公民館 

グルッポふじとう 

図書館 
かすがいえき 

うしやまえき 

まないえき 

かすがいえき 

じんりょうえき 

こうぞうじえき じょうこうじえき 

知多公民館 

あじよしえき 

グリーンパレス 

春日井 

春日井市図書館 

じょうほくせん 

こまきせん 

ちゅうおうせん 

こくどう 

１９ごう 

こくどう１５５ごう 

こくどう３０２ごう 

④ 

かちがわえき 

たか き こうみんかん 坂下公民館 

中央公民館 
ちゅうおうこうみんかん 

味美 
ふれあいセンター 

あじよし 

かす が  い 

せい ぶ 

なん ぶ 

こうぞう じ 

ち た こうみんかん 

かす が  い  し  と しょかん 

 

と しょかん 

 

さかしたこうみんかん 

せ ん た ー 

せ ん た ー 

せ ん た ー 

せ ん た ー 

ぐ り ー ん ぱ れ す 
ぐ る っ ぽ 



（１）図書館
としょかん

（Ｃ Ｄ
しーでぃー

や Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

なども あります） 

① 春日井市
か す が い し

図書館
としょかん

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 鳥居
とりい

松
まつ

町
ちょう

 5‐44 

・でんわ： 0568-85-6800 

・ 車
くるま

で いくときは、 図書館の 地下
ち か

に 車
くるま

を とめる ところが 

 あります。お金
かね

は いりません。 

 

② グルッポ
ぐ る っ ぽ

ふじとう図書館
としょかん

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 藤山
ふじやま

台
だい

 1-1 

・でんわ： 0568-37-4924 

・ 車
くるま

で いくときは、 近
ちか

くに 車
くるま

を とめる ところが あります。 

お金
かね

は いりません。 

  



（２）図書室
としょしつ

  

ふれあいセンター
せ ん た ー

や 公民館
こうみんかん

などの 中
なか

に あります。 どの 図書室
としょしつ

も、 車
くるま

を とめる ところが  

あります。 

 

③ 味美
あじよし

ふれあいセンター
せ ん た ー

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 西本
にしほん

町
まち

 1-15-1 

・でんわ： 0568-31-3522 

 

④ 高蔵寺
こ う ぞ う じ

ふれあいセンター
せ ん た ー

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 高蔵寺町
こうぞうじちょう

 3-2-1 

・でんわ： 0568-51-0002 

 

⑤ 南部
な ん ぶ

ふれあいセンター
せ ん た ー

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 下 条 町
げじょうちょう

 666-6 

・でんわ： 0568-85-7878 

 

⑥ 西部
せ い ぶ

ふれあいセンター
せ ん た ー

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 宮町
みやまち

 3-8-2 

・でんわ： 0568-33-0808 



⑦ 坂下
さかした

公民館
こうみんかん

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 坂 下 町
さかしたちょう

 4-250-1 

・でんわ： 0568-88-5555 

 

⑧ 鷹
たか

来
き

公民館
こうみんかん

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 町屋
まちや

町
ちょう

 3610-1 

・でんわ： 0568-84-7071 

 

⑨ 知多
ち た

公民館
こうみんかん

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 知多町
ちたちょう

 4-55 

・でんわ： 0568-32-8988 

 

⑩ 中央
ちゅうおう

公民館
こうみんかん

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 柏 原 町
かしはらちょう

 1-97-1 

・でんわ： 0568-33-1111 

 

⑪ グリーンパレス
ぐ り ー ん ぱ れ す

春日井
か す が い

 

・ばしょ： 春日井市
か す が い し

 東 野 町
ひがしのちょう

 字
あざ

 落合
おちあい

池
いけ

 1-2 

・でんわ： 0568-84-0381 



２ あいている 時間
じ か ん

 

① 春日井市
か す が い し

図書館
としょかん

     ： ごぜん ９時
じ

 ～ ごご ８時
じ

 

② グルッポ
ぐ る っ ぽ

ふじとう図書館
としょかん

 ： ごぜん ９時
じ

 ～ ごご ６時
じ

 

③～⑪の 図書室
としょしつ

      ： ごぜん ９時
じ

 ～ ごご ５時
じ

 

 

３ 休
やす

みの 日
ひ

 

・月
げつ

曜日
ようび

 

①春日井市
か す が い し

図書館
としょかん

、②グルッポ
ぐ る っ ぽ

ふじとう図書館
としょかん

、⑪グリーンパレス
ぐ り ー ん ぱ れ す

春日井
か す が い

 図書室
としょしつ

は、 

 月
げつ

曜日
ようび

が 祝 日
しゅくじつ

の ときは あいています。 その つぎの 火
か

曜日
ようび

に 休
やす

みます。 

・12月
がつ

29日
にち

 から １月
がつ

３日
にち

 まで 

・本
ほん

の てんけんを する きかん（１年
ねん

に １回
かい

） 

 

  



４ 本
ほん

を かりる 

（１）本
ほん

や Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

などを かりるには、 「りようしゃカード」を つくります。 

名前
なまえ

 と 住
す

んでいる ところが わかるもの を 持
も

ってきて ください。 

（ざいりゅう カード、うんてん めんきょしょう、 家
いえ

に とどいた ゆうびんなど） 

 

（２）かりたい 本
ほん

と りようしゃカードを まどぐちで みせます。 

本
ほん

は 10 まで、Ｃ Ｄ
しーでぃー

と Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

は 合
あ

わせて ３ まで、 

15日
にち

間
かん

 かりることが できます。 

 

５ 本
ほん

を かえす 

本
ほん

を かえすときは、 本
ほん

を まどぐちに 持
も

ってきて ください。 

①春日井市
か す が い し

図書館
としょかん

と ②グルッポ
ぐ る っ ぽ

ふじとう図書館
としょかん

には、 

「へんきゃくポスト
ぽ す と

」が あります。 図書館
としょかん

が あいていない ときは、  

へんきゃくポスト
ぽ す と

に 本
ほん

を いれて ください。 

（Ｃ Ｄ
しーでぃー

や Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

などは、へんきゃくポスト
ぽ す と

に いれないで ください。 

かならず まどぐちに かえして ください。） 

 



６ 図書館
と し ょ か ん

・図書室
と し ょ し つ

の きまり 

図書館
としょかん

・図書室
としょしつ

は、 みんなが 使
つか

う ところです。 

みんなが きもちよく 使
つか

えるように、つぎの きまりを まもりましょう。 

・図書館
としょかん

の 中
なか

に いる あいだは、 しずかに する。 

・図書館
としょかん

の 中
なか

で たべものを たべない、 のまない。 

・本
ほん

を よごさない、 やぶらない。 

・Ｃ Ｄ
しーでぃー

や Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

は、 きずを つけない、 おとさない。 

 

７ わからない ことが あるとき 

こんなときは 図書館
としょかん

の 人
ひと

に きいて ください。 

・本
ほん

を さがす 

・たなに ない 本
ほん

を よやく する 

・Ｃ Ｄ
しーでぃー

を きく 

・Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

を みる 

・しりたいこと を しらべる 

 

 



８ おはなし会
かい

（絵本
え ほ ん

や かみしばいを よんで くれます） 

図書館
としょかん

と いくつかの 図書室
としょしつ

では、 あかちゃんや こどもの ために 「おはなし会
かい

」を しています。 

「おはなし会
かい

」の 日
ひ

や 時間
じかん

は、 図書館
としょかん

の 人
ひと

に きいて ください。 


